

# JOURNALIST

## Perkuat Soliditas TNI, Polri Dan Pemerintah Jelang Pilkada, Kapolda Sulsel Berkunjung Ke Forkopimda

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.JOURNALIST.CO.ID](http://MAROS.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 7, 2024 - 18:45



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Makassar - Kapolda Sulsel Irjen Pol Yudhiawan pada hari ini bersilaturahmi ke Ketua DPRD Provinsi Sulsel, Ketua Bawaslu Sulsel, Komandan Lanud Sultan

Hasanuddin Makassar dan Pangkoopsud II, pada Senin, (07/10)

Sebelumnya, Kapolda Sulsel dan rombongan juga telah berkunjung ke KPU Propinsi Sulsel, Pangdam XIV Hasanuddin, Danlantamal VI Makassar dan Ke PJ.Gubernur Sulsel.

Saat ditemui, Kabid Humas Polda Sulsel Kombes Pol. Didik Supranoto mengatakan Kunjungan ini untuk mempererat sinergitas antara TNI- Polri dan Pemerintah dalam mewujudkan kamtibmas yang kondusif di wilayah Sulsel serta suksesnya pelaksanaan Pilkada 2024.

Kabid Humas Polda Sulsel Kombes Pol. Didik Supranoto menyebutkan kegiatan kunjungan jajaran TNI dan Forkopimda Daerah dilaksanakan selain dalam rangka memperkenalkan diri selaku pejabat baru juga menegaskan kesiapan Polda Sulsel bersinergi dalam menjaga stabilitas keamanan di Sulawesi Selatan khususnya menjelang Pilkada 2024.

"Tentunya dengan dilakukannya kunjungan ini dapat memperkuat sinergitas Polda Sulsel bersama TNI, Pemerintah serta Penyelenggara Pilkada dan juga dalam mendukung penuh terciptanya Pilkada yang aman dan damai di Sulsel," Ucap Kombes Pol. Didik Supranoto.

Sementara itu saat di Kantor Bawaslu, Kapolda Sulsel menyampaikan komitmennya mendukung penuh kerja Bawaslu hingga tingkat Kabupaten dan Kota agar Pilkada berlangsung aman.

"Mari kita bersinergi mengantisipasi kerawanan, dan cara- cara yang tidak benar dalam Pilkada di Sulsel ini," ungkap Irjen Pol Yudhiawan.

Tampak hadir mendampingi Kapolda Sulsel, Karo Ops Polda Sulsel, Dirintelkam Polda Sulsel, Dirsamapta Polda Sulsel, Kabid Propam, Dansat Brimob, Kabid Humas Polda Sulsel dan Kapolrestabes Makassar.(Humas Polres Maros/\*)